

Artikel vom 15.12.2017

Weihnachtsfeier CSU Hausen 2017

Weihnachtsfeier CSU Hausen 2017



Wanderung mit Zwischenhalt und anschließender Weihnachtsfeier in der Sportgaststätte.

Mit unserer traditionellen Wanderung (Start 18:00 Uhr) begann auch in diesem Jahr der Jahresausklang.

Der Weg führte uns am Anwesen der Familie Steinbrenner vorbei, wo auch der Zwischenhalt im liebevoll geschmückten Hof stattfand. Bei Glühwein, Kaffee, Tee, Säfte, Lebkuchen und Plätzchen genossen wir in geselliger Runde die weihnachtliche Stimmung, so dass die Zeit viel zu schnell verflog.

Nach dem Genuss von diversen edlen Destillaten und munterer Unterhaltung ging es dann gestärkt weiter Richtung Sportgaststätte.

Im Sportheim wurden wir schon von den anderen Teilnehmern (Nicht-Wanderer) erwartet und nahmen unser Abendessen ein.

Der 2. Bürgermeister Bernd Ruppert wünschte in seiner Ansprache ein ruhiges und friedvolles Weihnachtsfest und für das Jahr 2018 ALLES GUTE.

Er betonte die gute, erfolgreiche Zusammenarbeit innerhalb der CSU und den jungen Bürgern und bedankte sich auch bei den Anwesenden für das zahlreiche Erscheinen und den verlässlichen Zusammenhalt.

Es war eine gesellige Runde mit sehr angenehmer Stimmung und einer bemerkenswerten Teilnehmerzahl.

Ein gelungener Jahresausklang und eine schöne Weihnachtsfeier.